



# Un coin de paradis contre le harcèlement scolaire

Nous sommes une famille avec deux enfants de moins de 8 ans, à la recherche d'une petite maison à rénover dans l'ouest de l'île de France. Nous vivons dans un petit appartement en banlieue parisienne, et notre fils aîné se fait harceler à l'école depuis le CP. Il a été menacé, battu, enfermé dans les toilettes, isolé et rejeté. Il est pourtant brillant, plein d'humour, créatif, fasciné par l'espace et les mécanismes, et fan de légos, bref, un enfant comme les autres. Nous avons fait toutes les démarches possibles pour l'accompagner et le protéger, l'avons changé d'école, et il est suivi par plusieurs professionnels de santé. Mais le harcèlement a repris dans sa nouvelle école, les élèves, mais aussi les professeurs s'en sont pris à lui. Il est en train de développer une phobie scolaire et montre des comportements annonçant une dépression infantile. Il fait des cauchemars, il est triste et ne mange plus grand chose. Nous sommes désespérés, nous l'aimons, et malgré tous les intervenants présents pour l'aider, et notre soutien inconditionnel, son état se dégrade. C'était un enfant heureux d'aller à l'école, très curieux, enjoué, avant tout ce qui lui est arrivé. Il rêve d'être ingénieur pour construire des machines, de construire des cabanes et des passages secrets, et d'avoir un jardin pour faire de l'archéologie. Nous avons donc eu l'idée de trouver, pour lui et son petit frère, un coin de paradis où il pourrait souffler, se ressourcer, et retrouver l'envie de réaliser ses

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/fwbdQzo8>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Passmann Andreas**